

et aussitôt il était à l'œuvre; il annonçait la foi ou mourait pour elle. De même, nous disons avec confiance: "Nous sommes chrétiens," et ce titre suffit à notre recommandation. Qu'importe au reste les qualités du combattant, si Dieu est pour lui et que sa cause triomphe.

En venant prendre rang parmi les feuilles périodiques de ce pays, ce n'est point, comme on le voit, pour lever une bannière de discorde ou d'opposition; il n'existe aucune publication du genre de la nôtre; c'est sur un terrain vierge que nous étendons notre pavillon. Puiss-t-il n'être jamais battu par les vents désastreux de la discorde et de la haine, mais être favorablement développé par le souffle prospère de la vérité et de la paix!

Les *Mélanges Religieux* se publieront donc et même prochainement, si le clergé et le public nous donnent encouragement.

Voici les conditions de ce nouveau recueil :

1^o. Les *Mélanges Religieux* se publieront une fois chaque semaine, en un cahier in 8^o de 16 pages au moins, dans le format et l'impression du présent Prospectus.

2^o. Le prix de souscription, outre les frais de poste, sera de quatre piastres par année, dont moitié payable d'avance, au commencement de chaque semestre.

3^o. MM. les curés sont priés de recueillir, comme agens, les souscriptions dans leurs paroisses respectives et d'en faire remettre le montant, avec la liste des abonnés, comme suit:

Ceux du district de Québec, partie à Mr. Plante, Vicairé à la cure de Québec, et partie à Mr. Pilote, Directeur du Collège de Ste. Anne.

Ceux du district des Trois-Rivières à V. Guillet. Ecr. N. P.

Ceux enfin du district de Montréal à Mr. Paré, Prêtre, Sous-Secrétaire à l'Evêché. On pourra également s'abonner chez MM. Fabre, et Leprohon Libraires, à Montréal.

4^o. Aussitôt les noms des souscripteurs connus et le premier semestre payé, on procédera à l'impression et à l'envoi du journal.

5^o. Les communications dont on voudra bien favoriser les *Mélanges Religieux* doivent être adressées, franchises de port, à Mr. J. C. Prince, Prêtre, à l'Evêché.

Montréal, 21 Novembre, 1840.